

PELITA

Laporan Kejadian Pohon Tumbang Menimpa Rumah Warga di Desa Cibadak

Cianjur - CIANJUR.PELITA.WEB.ID

Jul 4, 2024 - 19:55



Polres Cianjur Polda Jabar - Sebuah insiden pohon tumbang menimpa rumah warga di Desa Cibadak, Kecamatan Cibeber, Kabupaten Cianjur, dilaporkan dan ditangani oleh Polsek Cibeber. Kegiatan ini dilaksanakan oleh Aiptu Kankan N. Huda, Aipda Yudi Supriatna M, S.IP, dan Brigadir Ahddiyat M. Kusmah pada hari

Kamis, 4 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeber, Kompol Aca Nana Suryadi, S.H., menyampaikan bahwa laporan kejadian ini segera ditindaklanjuti untuk memastikan keselamatan warga yang terdampak serta menilai kerusakan yang terjadi. "Kami bergerak cepat untuk menanggulangi kejadian ini, memastikan tidak ada korban jiwa dan membantu warga yang terdampak," ujar Kompol Aca Nana Suryadi, S.H.

Tim Polsek Cibeber yang dipimpin oleh Aiptu Kankan N. Huda tiba di lokasi kejadian untuk melakukan evakuasi dan membantu warga yang rumahnya tertimpa pohon. Mereka bekerja sama dengan warga setempat untuk membersihkan reruntuhan dan memastikan area sekitar aman. "Kami melakukan evakuasi dengan cepat dan memastikan semua warga dalam kondisi aman," kata Aiptu Kankan N. Huda.

Aipda Yudi Supriatna M, S.IP, menambahkan, "Kami juga melakukan koordinasi dengan pihak terkait untuk penanganan lebih lanjut serta memberikan bantuan yang dibutuhkan oleh warga yang terdampak."

Brigadir Ahddiyat M. Kusmah menjelaskan bahwa kejadian pohon tumbang ini diduga disebabkan oleh cuaca buruk yang melanda wilayah tersebut. "Kami akan terus memantau situasi dan siap membantu warga dalam kondisi darurat seperti ini," ujarnya.

Masyarakat Desa Cibadak mengapresiasi respon cepat dan bantuan yang diberikan oleh Polsek Cibeber. Kehadiran aparat kepolisian di tengah-tengah mereka memberikan rasa aman dan nyaman, serta memastikan bahwa mereka tidak sendiri dalam menghadapi bencana.

Kegiatan penanganan kejadian pohon tumbang ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur, khususnya Polsek Cibeber, untuk selalu siap siaga dalam menghadapi situasi darurat dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dengan kerjasama yang baik antara polisi dan warga, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih aman dan tangguh dalam menghadapi bencana alam.